



# せんだ

学校長だより 6月

平成21年6月23日

広島市立千田小学校

ホームページアドレス <http://www.senda-e.edu.city.hiroshima.jp>

## 梅雨のまっただ中

早いもので、6月も後半になりました。

11日(木)から水泳指導が始まりました。子どもたちの歓声が校長室へ聞こえてきます。1年生は大きなプールでとても楽しそうに水遊びをしています。

5日(金)は「ふれあい集会」がありました。いろいろと工夫を凝らした遊びに仲良く興じていました。計画委員も張り切って仕事をしました。

1年生は“がっこうたんけん”で校長室に次々と尋ねてくれました。

「どんな仕事をしていますか?」「どうして校長先生になったのですか?」等質問責めにあいました。

2年生は、“たかのぼし商店街”の学習を進めています。見学に行き“お店の工夫”を見つけて帰り、発表原稿をまとめています。



ふれあい集会



たかのぼし商店街で

3年生は、「千田の町たんけん」から「広島市中心部のようすを調べよう」の学習で人の多く集まるシャレオの見学に行きました。暑い中、水筒を肩から下げて豆記者の気分ですいろいろと発見してきました。

4年生は、今年も「基礎学力向上事業、学力向上重点校」に決定しました。これからの学習に役立てていくために学力検査をして一人ひとりの課題を明確にし、きめの細かい指導をしていくつもりです。



1年生の質問に対応

5年生は、社会科の学習で安佐南区の島本農園の見学に行きました。町の中の専門農家の学習です。新鮮な野菜をおみやげにいただきました。また、7月14日から3泊4日の野外活動に向けての準備も始まります。

6年生は、卒業アルバムの作製にとりかかっています。個人写真を撮ったり授業風景を撮ったりしています。

クラブ活動も始まりました。暑い中を楽しんでいます。

これらの様子をホームページで是非ご覧ください。本校卒業生の“川成一葉”さんが、学校アシスタントとして6月から着任し、ホームページを担当してくれています。どんどん更新をしていますのでご覧ください。

学校内はいろいろな立場の人のお世話になっています。

3月までつくし学級1の担任だった高畑ちづ子先生が、5、6年生の家庭科の授業をしてくださっています。今年度から新しく始まった20時間非常勤講師としてお仕事を進めていただいています。

### “こどもピースサミット2009”「平和の歌声・意見発表会」 6月13日(土) 青少年センター

6年生全員で平和について作文を書きました。その中から6年3組の森光奏太君が代表してこどもピースサミット2009の出場者20人に選ばれました。千田小5、6年生の前で意見発表をして練習を積み重ねて6月13日の発表会に臨みました。当日は緊張の中にも、余裕を持って発表をすることができました。『「今ぼくにできること」と言う題名で世界の争いや紛争の起こっている国々に、「アオギリのうた」にあるような明るい笑顔を世界中の子ども達に広げていきたいと考えます』と述べました。見事優秀賞に選ばれました。素晴らしい経験といいい思い出になったと思います。8月6日の祈念式典に参加します。